

Chères Schlierbachoises, chers Schlierbachois

Chaque année, le Conseil municipal élabore et vote le budget qui servira de feuille de route pour les finances de la commune. Il est le résultat de choix et d'arbitrages qui tiennent compte de plusieurs paramètres parmi lesquels nos priorités d'investissements et la capacité financière de les réaliser (recettes, subventions, éventuel emprunt...). Ces priorités doivent rester fidèles à nos engagements pris il y a trois ans: la protection de l'environnement, la sécurité des déplacements dans le village, la qualité de vie et le bien vivre à Schlierbach. La rénovation du caveau du Presbytère et l'aménagement d'une nouvelle salle de restauration pour le périscolaire sont encore tributaires d'une dernière subvention de l'Etat pour laquelle nous seront bientôt fixés. Dans l'immédiat, le budget a été équilibré sans devoir, cette année au moins, augmenter les taux de nos taxes locales. Depuis le début de l'année, les animations et les rendez-vous culturels, proposés par la commune et les associations, se sont multipliés avec un bel enthousiasme: crémation des sapins en janvier, festival Momix et concert Gospel à l'église en février, deuxième édition du Carnaval et mois du théâtre sans oublier la Nuit de la chouette en mars. D'autres rencontres musicales, artistiques et sportives sont prévues dans les mois qui viennent. Les 1300 Schlierbachois que nous sommes (chiffre officiel du dernier recensement) ne peuvent que s'en réjouir.

Bien à vous, Bernard JUCHS, le maire

ACTUALITÉS



4 février : Spectacle Momix Des rires, des sourires et de la poésie pour petits et grands.



2 février : Gospel's rejoicing à l'invitation de l'association St Léger... Voix, rythme et ferveur...



3 mars : Stammtisch organisé par l'ACL et la Note bleue. Un vrai moment sympa sur le thème du carnaval avec un accompagnement de guitaristes.

Le mois du Théâtre



4 mars : Atelier théâtre de l'ACL
90 minutes de franche rigolade avec la pièce « Les nuits sont toujours trop courtes à Harlem ».



25 mars : Théâtre de la Ruchène
La pièce « Le prénom » jouée par la troupe du théâtre de la Ruchène a comblé un public nombreux.



18 mars : Carnaval organisé par l'AS Schlierbach et les Knackes Waggis. Une deuxième édition particulièrement réussie. La fête était au rendez-vous.



23 mars : Terre de Jeux
Dans le cadre de « Terre de Jeux 2024 » et de la découverte des métiers du sport, la commune et l'école élémentaire ont accueilli le Schlierbachois Maxime Feller devenu médecin à la Monaco Sport Academy.

et le 31 mars : **Nuit de la chouette** C'était très chouette !



RAPPORT DES COMMISSIONS

Communication

La nouvelle édition de la journée citoyenne se déroulera le samedi 2 juin. Elle se clôturera, comme de coutume, par un repas convivial à la Salle des fêtes. Les traditionnels ateliers de peinture, de nettoyage et d'entretien seront reconduits (les détails des ateliers sont précisés sur le site de la commune). Si vous avez d'autres propositions d'ateliers, n'hésitez pas à contacter la mairie au **03 89 81 30 06** ou par mail : **secretariat@mairie-schlierbach.fr**.

Vous pouvez déjà vous inscrire à cette journée citoyenne en précisant votre nom, le nombre de personnes qui vous accompagneront, votre numéro de téléphone et l'atelier auquel vous aimeriez participer. Nous vous contacterons ensuite pour l'organisation. Un grand merci d'avance pour votre présence et votre implication.

Voirie

La première phase du projet de sécurité en traversée d'agglomération concernant la rue de Landser, de l'entrée du village jusqu'au nouveau lotissement du Kaegy est en voie de finalisation. Les premiers travaux de voirie pourraient démarrer cet été.

Environnement

Le Conseil municipal a décidé de revoir avec les agents techniques de la commune le programme de fleurissement du village. Le choix s'est porté sur des vivaces et autres plantes sobres en eau.

Le projet de renaturation de l'étang communal a été validé par l'Agence de l'eau qui s'est engagée à subventionner les travaux.

Animations -sport

Pour fêter l'inauguration du sentier piéton entre Schlierbach, Dietwiller et Landser, prévue le dernier weekend de septembre, une équipe d'adjoints, de conseillers et d'habitants des trois communes organisent une manifestation festive et sportive intitulée « 1 et 2 et 3, bougez ! ».

Le programme détaillé vous parviendra prochainement.

DU CÔTÉ DE L'AGGLO SAINT-LOUIS Agglomération Terres d'avenir

Saint-Louis agglomération a installé dans la commune de nouveaux points d'apport volontaire pour les déchets alimentaires (deux sur le parking de la Salle des fêtes, un à l'embranchement rue du Kaegy-rue de Landser et un sur la place de Lauzun près de la grange communale). Cette initiative nous permettra de trier encore davantage nos déchets quotidiens. Chaque foyer a reçu un bio-seau, des sacs en kraft et une fiche d'informations.

Pour en savoir plus : www.agglo-saint-louis.fr, rubrique Vie quotidienne-Déchets ménagers.

AGENDA

Concert : dimanche 23 avril à 17h à l'église.
Bruno Scherrer interprétera au piano des pièces de Beethoven et de Bach. Entrée libre.

Concert : Harmonie de Schlierbach et Concordia de Geispitzen samedi 29 avril 20h à la Salle des fêtes de Geispitzen.

Cérémonie du 8 mai : lundi 8 mai à 11h au Monument aux morts.

Journée citoyenne : samedi 2 juin.

Fête de la Musique : samedi 18 juin.

L'agenda est publié sur le site de la mairie et l'application Intramuros.

ETAT CIVIL

Naissances

Luna Podgora le 5 décembre 2022

Décès

Adèle Dentz le 26 décembre 2022

René Hammel le 9 janvier 2023

Gilbert Bisch le 21 janvier 2023

